

2020年12月7日

各位

株式会社 J-オイルミルズ

新型コロナウイルス感染者の発生につきまして

株式会社 J-オイルミルズ(東京都中央区、代表取締役社長：八馬 史尚、以下 当社)は、当社の役職員が新型コロナウイルス感染症(COVID-19)に罹患したことが判明いたしましたので、お知らせいたします。

1. 感染者について

本社勤務者 1 名です。

2. 経緯

社外陽性者との接触履歴から、安全を期すため 12 月 4 日(金)に PCR 検査を受診したところ、12 月 5 日(土)に陽性と判定されました。

3. 当社の対応

保健所の調査の結果、2 名が当該役職員の濃厚接触者と判定されました。2 名につきましては、12 月 4 日(金)より自宅待機とするとともに、12 月 6 日(日)に勤務先の建屋・施設等の消毒作業を実施いたしました。

当社では、保健所の指示に従い、関係各所と連携を取りながら、お客様、ならびに役職員の感染拡大防止と安全確保に努めてまいります。

以上

<本件に関する報道機関からのお問い合わせ先>
株式会社 J-オイルミルズ コーポレートコミュニケーション部 広報・IR グループ
TEL：03-5148-7103 E-mail：pr@j-oil.com